

Comm4Care:

Informationen zu den Partnern des Konsortiums

AOK Sachsen-Anhalt

Die AOK Sachsen-Anhalt betreut über 800.000 Versicherte und 50.000 Arbeitgeber in 44 regionalen Kundencentren. Mit einem Beitragssatz von 15,2 Prozent und einem Marktanteil von über 39 Prozent ist sie die größte und eine der günstigsten Krankenkasse in Sachsen-Anhalt.

IKK gesund plus

Die IKK gesund plus mit Sitz in Magdeburg ist eine deutsche und bundesweit für alle gesetzlich Versicherten wählbare Krankenkasse. Als gesetzliche Krankenkasse (GKV) ist sie eine Körperschaft des öffentlichen Rechts. Die IKK gesund plus vertritt derzeit im Rahmen der Kranken- und Pflegeversicherung die Interessen von über 456.000 Versicherten sowie rund 71.000 Arbeitgebern und zählt bundesweit zu den günstigsten Krankenkassen. Für die persönliche Betreuung stehen 39 Geschäftsstellen vorwiegend in Sachsen-Anhalt, Bremen und Bremerhaven für die Versicherten bereit.

Kassenärztliche Vereinigung Sachsen-Anhalt

Die KVSA ist eine Selbstverwaltungskörperschaft des öffentlichen Rechts mit derzeit etwa 4.000 Mitgliedern, die als Haus- und Fachärzte sowie Psychotherapeuten eine flächendeckende, wohnortnahe und qualitativ hochwertige ambulante vertragsärztliche Versorgung der Patienten in Sachsen-Anhalt sicherstellen.

Vitagroup: Health Intelligence

In der vitagroup arbeiten deutschlandweit über 250 Spezialisten Tag für Tag daran, die Gesundheitsversorgung durch fortschrittliche Technologie und intelligente Services nachhaltig zu verbessern. Von ambulanter und stationärer Versorgung bis Direct to Patient bieten wir segmentübergreifend Lösungen für das vernetzte, patientenzentrierte Gesundheitswesen der Zukunft.

Für eine bessere Versorgung, bessere Prävention und bessere Diagnose. Vor allem aber für eine bessere Gesundheit. GET BETTER.

aQua: Zukunft durch Qualität

Das aQua-Institut ist ein fachlich unabhängiges und interessenneutrales Beratungs- und Forschungsunternehmen im Gesundheitswesen für Konzepte und Strategien zur angewandten Qualitätsförderung und Qualitätssicherung sowie die Umsetzung von komplexen Großprojekten. Unser methodisches Vorgehen ist evidenz- und datenbasiert. Der messbare Nutzen für die Patienten steht dabei für uns im Vordergrund.

Neben einer sehr gut ausgebauten IT-Infrastruktur mit einem eigenen Rechenzentrum verfügen wir über ein kompetentes interdisziplinäres Team von 65 Mitarbeitern mit langjährigen Erfahrungen im Bereich der gesundheitlichen Qualitätssicherung.

Institut für Allgemeinmedizin - Medizinische Fakultät der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg

Die Universitätsmedizin Halle stellt mit 3.300 Mitarbeitern für etwa 1.2 Mio. Menschen im südlichen Sachsen-Anhalt die medizinische Versorgung auf höchstem Niveau sicher. Ein Schwerpunkt am **Institut für Allgemeinmedizin** sind technikbasierte Assistenzsysteme zur Optimierung der Gesundheitsversorgung älterer Menschen mit erhöhtem Versorgungs- und Pflegebedarf.